



¡Claro que somos más!

Tengo la certeza de que somos más quienes creemos en un país justo e igualitario, que soñamos con un horizonte de esperanza, donde el presente se construya con dignidad y el futuro no sea un privilegio. Un horizonte que se ve amenazado por quienes entienden el poder como un medio para servirse a sí mismos, o, peor aún, para perpetrarse en un cargo.

Frente a eso, somos más quienes queremos vivir vidas que valgan la pena ser vividas, quienes no nos resignamos y no aceptamos una vida a medias ni un país que excluya. Exigimos condiciones reales para vivir con dignidad y estamos dispuestas a luchar por alcanzarlas. Esa determinación, tan urgente como necesaria, la veo en ustedes todos los días, y es también la que me mueve.

Gracias, compañeras y compañeros, por su confianza. Por esa indignación lúcida y esa terquedad necesaria con la que insisten, día tras día, en construir un presente más justo para nuestra querida Cartago.

Me siento profundamente honrada por sus palabras y por cada muestra de apoyo. Tengo plena conciencia de que estamos ante un momento decisivo: defender nuestros derechos, y participar activamente en la construcción de un futuro más digno para Costa Rica.

Por eso, con la certeza de que en este partido camino junto a compañeras y compañeros comprometidos, asumo este llamado para continuar con el trabajo serio, riguroso y profundamente humano de nuestra fracción legislativa.

Presentaré mi nombre para participar en la Convención del próximo 3 de agosto como precandidata al primer lugar por Cartago, con la firme decisión de poner en marcha –juntas y juntos– la tarea de hacer realidad nuestros sueños de vivir mejor.

No tengo duda: somos y seremos más. La lucha continúa.



Joselyn Sáenz Núñez, Precandidata a Diputada por la provincia de Cartago